

Baskets „Teambande“-Grundschulliga wächst weiter und erfreut sich großer Beliebtheit

Nicht nur rein zahlenmäßig legt die Grundschulliga der Paderborn Baskets in der Saison 2024-25 weiter zu, auch strukturell gibt es gute Nachrichten.



Foto: Die teilnehmenden Schulen präsentieren zusammen ihre neuen Trikots für die anstehende Saison.

Die mittlerweile 14 Teams starten unter dem Namen „Teambande“ Grundschulliga in die neue Saison. Mit dem Ausrüster für Mannschaftssport vom Paderwall ist es erstmals gelungen für dieses tolle Projekt auch einen Unterstützer aus der Wirtschaft zu finden, der die Namenspatenschaft für die Liga übernommen hat. Dafür gilt von den vielen kleinen Akteuren großer Dank!

Mit 14 Teams stellt die Liga dazu auch einen neuen großartigen Teilnehmerrekord auf. In 4 Turnieren werden diese in den kommenden Wochen und Monaten ihren Meister ermitteln. Und das in komplett neuer Ausstattung. Denn durch großzügige Sponsorenunterstützung ist es möglich geworden alle Mannschaften mit Trikots zu versehen.

Die teilnehmenden Schulen sind in diesem Jahr aus der Kernstadt: die Lutherschule, die Karlschule, die Stephanusschule, die Marienschule, die GS Kaukenberg, die Elisabethschule, die GSV Riemeke-Theodor, die GS Overberg-Dom und die GS St.

Michael. Dazu kommen die GS Sande sowie aus Elsen die Comeniusschule, aus Schloß Neuhaus die GS Josef, aus Sennelager die GGS Thune und aus Wewer die GS Almeschule.

Der leider nach Ludwigsburg wechselnde Projektleiter Yannis Wiele sagte zum aktuellen Stand der Teambande-Grundschulliga: "Ich freue mich sehr über die stetige Entwicklung in den vergangenen Jahren und die weiterwachsende Zahl der teilnehmenden Schulen. So bekommen immer mehr Kinder die Möglichkeit, unseren tollen Basketballsport schon in jungen Jahren näher kennenzulernen. Ein großes Dankeschön an die Sponsoren und Unterstützer, insbesondere an Juri Weber mit „Teambande“, die ein solches Projekt erst ermöglichen."

Als Nachfolger von Yannis Wiele wird Benedict Dernbach ab November fungieren. Benedict konnte - trotz seines noch jungen Alters – bei den Baskets schon viele Erfahrungen im Grundschulbereich und in der organisatorischen Arbeit im Basketball sammeln. Er wird die von Yannis geleistete Arbeit mit großem Engagement weiterentwickeln.